"Crucial" selección de Pdte. de México: Journal

Nueva York, sept. 25 (AP). La selección del proximo presidente de México es una decisión
"crucial" dice hoy el
diario financiero "Wall
Street Journal" en un

artículo de primera plana.
"México ha llegado a
una coyuntura crítica con respecto tanto a su políti-ca económica como a su política exterior", observa el diario.

En un artículo, que por coincidencia se publica el mismo día que se anunció en México la selección de Miguel de la Madrid Hurtado, como candidato pre-sidencial del Partido Revolucionario Institucional, el "Journal" señala que la selección del candidato del PRI equivale práctica-mente a su elección al sillón presidencial en los comicios de julio próximo. El diario, de gran circu-

lación en los medios finan-cieros y empresariales de cieros y empresariales de los Estados Unidos, comenta que "los presidentes mexicanos tiene un poder casi absoluto durante seis años, y el próximo presidente tendrá que decidir, por ejemplo, si se ha de hacer énfasis en que continúe el rápido crecimiento económico a si ha miento económico o si ha de tratar de reducir la inflación; si se mantendrá el respaldo a los grupos iz-quierdistas en Centroamérica o si se acercará a la política del gobierno del

presidente Reagan".
"La selección —expresa el diario— revelará mucho en cuanto a lo que

Pasa a la página 15



ANTICOMUNISTA. Allan Jirgan, Afganistán, septiembre 25 (AP). El jefe afgano Muzaffaruddin Khan, un ex teniente del ejército afgano que pasó a la resistencia anticomunista inspecciona recientemente cerca de la frontera con Pakis tán, un capturado vehículo blindado soviético. Atrás, un re-belde eleva su brazo, en la señal del lema de la resistencia afga "Alá es Grande".

Empresas presentarán recurso en Costa Rica

San José, 25 Sept. (AP). La Cámara de Comercio; de Costa Rica presentará ante los tribunales un recurso de inconstitucionalidad como medio de com-batir la decisión del Banco Central de establecer li-cencias para la importa-ción de una gran cantidad de artículos.

La decisión de la Cámara de Comercio fue adop-tada anoche después de una larga asamblea general en la que se debatió la crítica situación económica que atraviesa el país y las últimas médidas puestas en vigencia por el Ban-co Central para prohibir la importanción de mercancias.

Se decidió también pe dir a la Cámara de Diputa-dos que promulgue una norma que obligue al gobierno a cumplir con el programa de estabilización económica que sucri-bió en junio pasado con el Fondo Monetario Interna-

cional.

La asamblea reconoció

que el establecimiento de licencias para importa-ciones podría aumentar la desocupación actual y hasta el cierre de establecimientos comerciales.

Se estableció asimismo que la medida de otorgar autorizaciones para im-portar viola la libertad de portar viola la libertad de comercio que está protegi-da por la Constitución Política que prohíbe, en su artículo 46, los actos que amenacen la libertad de comercio, agricultura e industria.

De acuerdo con las resoluciones de la asamblea, se estudiará la posibilidad de demandar, civil y pe-nalmente a los funcionarios que establecieron limitaciones a las importa-ciones, según las san-ciones que provee la Ley General de Administra-

ción Pública. No llegaron a prosperar niciativas encaminadas a realizar paros simbólicos de protesta, contra la dis-posición de autorizar las licencias de importación.



rechos a los trabajadores en la designación de los directo-

Aprueban cuota global de exportación en OIC

Londres, Sept. 25 (AP). (Por Leonard Kirschen). El consejo de la Organización Internacional del Café (OIC) aprobó hoy una cuota global de exportación para 1981-1982 de 56 millones de sacos.

A fin de neutralizar la baja en los precios mundiales, los delegados que participaron en la sesión de 20 días, resolvieron que los Mercados Mundiales reciban meno-res volúmenes de café. Para ello establecieron una cuota de trece millones de sacos para el primer trimestre a partir del primero de octubre, en lugar del ha-bitual cuarto de la cuota anual, que en este caso habría sido de 14 millones. El Consejo advirtió que si los precios bajan se redu-

cirán las cuotas y si suben serán incrementadas. Los cambios podrían disminuir la cuota anual global a 52

millones de sacos o bien aumentaria hasta 60,6 millones. El Consejo también, resolvió extender por un año más, el Acuerdo Internacional del Café, vigente desde 1976, hasta el 30 de septiembre de 1983.

Sin bien hubo consenso general respecto a los volúme-nes establecidos, los productores expresaron disconfor-midad por la forma en que fueron asignadas las cuotas a

Los etíopes fueron los primeros en manifestar su des-

contento, y se retiraron de la sala de reuniones. Entre los inconformes, figuraron Ecuador, Kenia, Indonesia, y Papúa-Nueva Guinea, país que reclamó una votación sobre cuotas, la primera de ese tipo en más de

___Pasa a la página 45 ___

Mayor votación favorece a Belice ingreso a ONU

Naciones Unidas, Sept. Naciones Unidas, Sept. 25 (AP). La Asamblea General de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) admitió hoy a Belice como miembro del organismo mundial de la Capierra mundial de la Capierra de la C ganismo mundial con 144 votos a favor y uno sólo en contra, el de Guatemala, según se anunció.

La incorporación de Be-lice, la nación centroamericana que el lunes obtuvo su independencia de Gran Bretaña, se produjo 10 días después de la lograda por la nación isleña de Vanuatu en el Océano Pacifico, e hizo que ahora alcan-

Pasa a la página 43



tados a la ceremonia que se realizó en la Corte Suprema. Juramentan a primera juez en Estados Unidos

Washington, Sept. 25 (AP). Sandra Day O'Con-nor elevó su mano derecha y prestó hoy juramento como primera mujer que se desempeña como ma-gistrado del Tribunal Supremo de Estados Uni-

Al concluir la breve ceremonia, en que prometió "dar igual derecho al pobre y al rico", la ex legisdora y juez de un Tribunal de Apelaciones se constituyó en la magistrada O'Connor.

El presidente Ronald Reagan, que rompió una tradición de 191 años de existencia al nombrar a la primera mujer para el Tribunal Supremo, figuró entre los 500 asistentes al

El presidente del Tribu-nal Supremo, Warren E. Burger, tomó el juramento a la magistrada.

En una sesión previa de fotografías, la Sra. O'Connor dijo que se sentía Pasa a la página 15

Breves Internacionales

Misión oficial salvadoreña en Uruguay

Montevideo, Sept. 25 (UPI). Una misión oficial de la cancillería salvadoreña se encuentra en Uruguay y bus-ca apoyo para la posición de su gobierno en torno al conflicto armado que desangra este país, informaron fuentes periodísticas.

La misión está integrada por los funcionarios Julio González Palomo y Sara Nosiglia, según el matutino la

Deportan 24 mexicanos en los E.U.A.

Lancaster, Ohio, Sept. 25 (AP). Veinticuatro ciuda-

Lancaster, Ohio, Sept. 25 (AP). Veinticuatro ciudanos mexicanos acusados de ingresar ilegalmente a este país, erán deportados en el curso del día de hoy.

Los mexicanos que han estado detenidos en la cárcel del condado de Fiarfield, serán transportados por carretera hasta Cleveland y allí serán embarcados en avión con destino México.

23 de los deportados fueron detenidos el martes por la neche cuando se comprebó que carecían de papelos

la noche cuando se comprobó que carecían de papeles

Pasa a la página 45